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Da proprietà delle mafie a utili
strumenti per le associazioni di
volontariato. L’Agenzia naziona-
le per l’amministrazione e la de-
stinazione dei beni e sequestra-
ti alla criminalità organizzata
(Anbsc) ha indetto un’istruttoria
pubblica finalizzata all’individua-
zione di enti e associazioni del
privato sociale a cui assegnare,
a titolo gratuito, immobili confi-
scati in via definitiva, purché sia-
no destinati a finalità sociali. Le
domande di partecipazione do-
vranno essere inviate entro il 30
ottobre (informazioni sul sito
www.benisequestraticonfisca-
ti.it). E sono nove i beni immobi-
li, per lo più alberghi, che una
volta appartenevano alla crimi-
nalità organizzata e ora posso-
no essere dati alle associazioni
di volontariato. Otto lotti e un
terreno, in via Mura Pietro Groc-
co, appartenenti al complesso
dell’ex Paradiso, e una parte

che dà su via Roma, sono a di-
sposizione. In città, purtroppo,
la vicenda relativa all’ex Hotel
Paradiso, a Montecatini Alto, in
passato di proprietà della ban-
da della Magliana è aperta da
molto tempo.
Servono circa 20 milioni di eu-
ro e un gestore capace di affron-
tare un impegno gravoso nel so-
ciale o altri interventi di pubbli-
ca utilità per l’ex Hotel Paradiso,
il grande complesso immobilia-
re di Montecatini Alto, seque-
strato circa trent’anni fa al grup-
po mafioso. In passato il Comu-
ne ha partecipato alla conferen-
za dei servizi organizzata a Firen-
ze dall’Anbsc, per valutare se le
amministrazioni delle aree inte-
ressate volessero acquistare o

meno i beni confiscati. L’ex Ho-
tel Paradiso però richiedeva un
investimento troppo alto all’am-
ministrazione e non ci furono ul-
teriori interessamenti. In passa-
to per l’Hotel Paradiso erano sta-
ti ipotizzati progetti relativi alla
realizzazione di una Rsa per an-
ziani e di un centro sociale per il
Castello. A suo tempo, gli uffici
del Comune avevano valutato
anche la possibilità di abbattere
in maniera totale l’ex Paradiso.
Edoardo Svenjak, allora dirigen-
te del settore lavori pubblici,
chiese un preventivo.
L’abbattimento totale dell’edifi-
cio sarebbe costato circa

400mila euro. Nel periodo in
cui era consigliere di minoranza
Luca Baroncini, oggi sindaco,
presentò una mozione in consi-
glio per chiedere un intervento
in merito alla situazione relativa
all’immobile. L’esponente
dell’opposizione ricorda «la si-
tuazione di abbandono in cui
versa l’immobile che si trova in
via Mura Pietro Grocco Monte-
catini Alto. Incuria e degrado:
gran parte delle porte e dei vetri
sono sfondati e ogni sera, il
complesso è preso di mira da ra-
gazzi, vandali e immigrati».
 Daniele Bernardini
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L’associazione culturale «Arti-
giano» di Agliana curerà l’orga-
nizzazione del Festival dell’in-
verno, in programma da novem-
bre alla fine di gennaio. A dare
la notizia è il sindaco Luca Ba-
roncini, che informa come il
gruppo della piana pistoiese
«abbia presentato il progetto va-
lutato più completo e coerente
con gli indirizzi dati dall’ammini-
strazione. Ricordo che il Festi-
val dell’inverno si svilupperà da
novembre a gennaio, con
l’obiettivo di incentivare il turi-
smo e il commercio in città, ren-
dendola attraente tramite un

prodotto invernale-natalizio
che si compone di più azioni,
tra cui l’allestimento di lumina-
rie e videomapping, un calenda-
rio di eventi, mercato a tema, at-
trazioni e spettacoli: il tutto vei-
colato e sostenuto da un ampio
piano promozionale e articolato
su molteplici canali. Nei prossi-
mi giorni, nel corso di una confe-
renza stampa, sarà progettato
alla città il vincitore». L’associa-
zione culturale Artigiano di
Agliana, come è possibile legge-
re sul sito Internet, “nasce
dall’unione di alcuni professioni-
sti che operano sul territorio na-
zionale nel settore dell’arte, del-
lo spettacolo, della comunica-
zione e dell’organizzazione di

eventi. Questo gruppo è coadiu-
vato da un gruppo di appassio-
nati, studenti, tecnici, musicisti,
poeti, pittori, scrittori, fumetti-
sti, web designer, artigiani, gior-
nalisti e uomini di pensiero.
L’idea nasce dall’amore comu-
ne per l’arte». Il Comune, nelle
scorse settimane, ha annuncia-
to di aver investito circa 150mi-
la euro nel nuovo Festival dell’in-
verno. E’già certo il ritorno della
Casa di Babbo Natale alle Ter-
me Tamerici e del Bosco degli
elfi alla Salute.
 Da.B.

Meteo

Allerta meteo
codice giallo
per temporali
fino alle 12 di oggi

La Carovana Antimafie all’ex albergo Paradiso di Montecatini Alto (foto Goiorani)

LO STATO

Incuria e degrado
gran parte delle porte
e dei vetri
sono sfondati

Un bando
per gestire
l’Ex Paradiso
Si cerca un’associazione a cui assegnare il bene
sottratto trent’anni fa alla banda della Magliana

Un elfo protagonista di tanti eventi
natalizi che si svolgono in città

Il progetto dell’associazione culturale di Agliana scelto per l’evento clou

Il Festival dell’inverno sarà ‘Artigiano’. Organizzazione assegnata
Il sindaco Baroncini: «Il più completo e coerente». Da novembre a gennaio un calendario fitto per incentivare turismo e commercio

MONTECATINI

Scegliere il medico di famiglia
con un clic. Possono farlo i citta-
dini iscritti alla Azienda Sanita-
ria Toscana centro nel territorio
ambito con il servizio Scelta Me-
dico On Line sulla piattaforma
Open Toscana predisposta da
Regione Toscana, attraverso
l’applicazione web, fruibile tra-
mite portale Open Toscana su
PC, tablet e smartphone al se-
guente link http://servizi.tosca-
na.it/?tema=salute.

Cambiare
medico
solo con un clic

Appello
per i pescatori
italiani in Libia
PESCIA

«Liberate i pescatori italiani». È
questa la frase che ieri mattina
campeggiava su degli striscioni
affissi in un centinaio di città ita-
liane in sostegno dell’appello
lanciato da alcuni consiglieri co-
munali e regionali, tra i quali il
consigliere comunale pesciati-
no Giacomo Melosi, che in tutta
Italia stanno chiedendo al gover-
no di intervenire per riportare a
casa i 18 pescatori rapiti da oltre
un mese in Libia.

PIEVE A NIEVOLE

Un ringraziamento alla cittadi-
nanza da parte dei volontari del-
la Misericordia. «La misericor-
dia di Pieve a Nievole – scrive in
una nota l’associazione di volon-
tariato – ringrazia parenti amici
e conoscenti per l’offerta ricevu-
ta in memoria del caro Giuliano
Guelfi storico volontario della
nostra associazione». Giuliano
Guelfi è scomparso poche setti-
mane fa all’età di 83 anni.

Misericordia
«Grazie
per il sostegno»

Codice giallo per temporali su
gran parte della Toscana fino
alle 12 di oggi. Lo ha emesso la
Sala operativa unificata della
Regione Toscana in
conseguenza al permanere
delle condizioni di variabilità
perturbata sulla regione.
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È un passaggio di consegne
gioioso quello dalla presidenza
di Manuela Giuliani, ormai giun-
ta a termine del mandato non
senza una punta di commozio-
ne, e la nuova leader del gruppo
Patrizia Cecchi Fagni, che rap-
presenterà il club Soroptimist
Montecatini Pistoia per il bien-
nio 2020-2021. Una cerimonia,
quella di giovedì scorso, di pas-
saggio del testimone ma anche
di benvenuto a 4 nuove socie
del club al femminile nato per
aiutare e promuovere le capaci-
tà delle donne: Catia Carmigna-
ni Poatteli, Letizia Guidetti Pie-
rallini, Maria Valentina Luccioli
e Barbara Nannini. «La serata si
è svolta all’insegna della sempli-
cità e nel vero spirito Soroptimi-
sta – ha detto la presidente
uscente Manuela Giuliani, a mar-
gine del saluto e del bilancio di
fine mandato – Sono molto con-
tenta di avere avuto l’opportuni-
tà di rappresentare il club in
questo biennio. Ringrazio di

cuore tutte le socie ed in parti-
colare la mia segretaria Elisa Po-
tenti e la mia tesoriera Isabella
Balducci Nucci. Ho sempre sen-
tito il club molto unito e si è sem-
pre respirato un clima di sereni-
tà, amicizia, concordia nel per-
fetto spirito Soroptimista».
Poi Giuliani passa ai fatti. «In
questi due anni abbiamo porta-
to a termine molti progetti, che
noi chiamiamo service. Tra quel-
li a cui sono più legata mi preme
ricordare l’adesione al progetto
“Si sostiene il coraggio” per il
reinserimento nel mondo del la-
voro di donne che hanno subito
violenza. In questo modo abbia-
mo ricollocato nel mondo del la-
voro una giovane donna. Un al-
tro progetto è quello della medi-
cina di genere “Si parla di cuo-
re” grazie al quale abbiamo por-
tato avanti una campagna di

sensibilizzazione, anche nelle
scuole, sull’allarmante crescita
delle cardiopatie femminili, e in-
fine l’inaugurazione, con mura-
les realizzati dagli alunni del li-
ceo artistico di Pistoia e dotazio-
ne di attrezzatura adeguata, del
restauro della stanza audizioni
con i padri detenuti nel carcere
di Pistoia».
Le Soroptimist non si sono fer-
mate nemmeno durante il lock-
down, tanto che «ad aprile – pro-
segue Giualiani – abbiamo dona-
to all’ospedale 3000 mascheri-
ne del tipo FFPP2 e i medici ci
hanno ringraziato anche per l’ot-
tima qualità del materiale. Ov-
viamente a causa della pande-
mia molto progetti sono rimasti
sospesi ma, come abbiamo det-
to con la nuova presidente, alcu-
ni di questi saranno ripresi, tra
quelli a cui tengo molto c’è l’or-
ganizzazione di un evento per la
raccolta fondi insieme all’asso-
ciazione “Amici del cuore” per
l’acquisto di un macchinario da
donare alla cardiologia
dell’ospedale di Pescia».

Arianna Fisicaro
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Basket e igienizzazione, parla Rb
«I costi non sono di mille euro»
Dopo l’articolo pubblicato ieri
è arrivata la risposta
di una delle società del settore
giovanile che usa il Palaterme

Cambio al vertice per il club Soroptimist
A Manuela Giuliani succede Patrizia Cecchi Fagni. Salute, contrasto alla violenza e sostegno alle donne i temi al centro dei progetti

DURANTE L’EMERGENZA

Ad aprile le socie
hanno donato
all’ospedale tremila
mascherine

MONTECATINI TERME

In riferimento all’articolo pub-
blicato martedi 6 ottobre, in cui
si parlava di una società del set-
tore giovanile, senza fare riferi-
mento ad alcuna realtà partico-
lare, abbiamo ricevuto una repli-
ca da Rb Basket. «La quota è ri-
masta invariata dall’anno scor-
so sia per quanto riguarda il set-
tore giovanile che il minibasket,
e non sono certamente quelle
indicate nell’articolo: non ci so-
gneremmo mai di far spendere
ad una famiglia 1000 euro per
una stagione, nonostante le in-
cognite legate alle spese di igie-
nizzazione che sono tutte a no-
stro carico e a seguito di precisi
accordi con l’amministrazione
comunale di Montecatini. Ai ge-

nitori è stata data la possibilità
di frazionare la quota in tre rate,
per evitare di esporsi nella ma-
laugurata ipotesi che ci doves-
se essere una nuova chiusura. Il
protocollo Fip prevede l’esecu-
zione del test sierologico obbli-
gatorio per ogni atleta prima
della ripresa del campionato, e
di questa spesa se ne farà cari-
co la società. Abbiamo sempre
condiviso i protocolli per igieniz-
zazione con il comune e sappia-

mo bene che le spese sono a no-
stro carico, infatti ci siamo ac-
cordati con le altre società per
sfruttare tutto il tempo possibi-
le degli spazi concessi al netto
dei tempi di igienizzazione
uguali per tutti. Tutte cose det-
te nella settimana di riunioni
con tutti i genitori che all’uniso-
no hanno dimostrato compren-
sione. I genitori di tutti i nostri
gruppi sono informati dei costi
e delle problematiche.»

Canone per le lampade votive
In arrivo i bollettini di pagamento

Accade in città

LA SPESA

«La quota è invariata
dall’anno scorso per
il settore giovanile
e il minibasket»

Un addetto igienizza un palazzetto dello sport (foto d’archivio)

Il Comune di Montecatini Ter-
me avvisa che stanno per arriva-
re nelle case via posta, i bolletti-
ni relativi al canone delle lampa-
de votive dei cimiteri per il
2020. Le istruzioni per il paga-
mento del canone sono nella let-
tera con il bollettino. La scaden-
za del pagamento è fissata a ve-
nerdì 27 novembre. I ritardatari
avranno tempo per pagare fino
al 31 dicembre senza che la lam-
padina venga staccata e che il
contratto con il Comune deca-
da. Trascorso il 31 dicembre, il

contratto decade e per riaccen-
dere le lampade oltre a dover
pagare il canone per l’anno pre-
cedente e il riallacciamento, an-
dranno pagati i valori bollati ne-
cessari per stipulare un nuovo
contratto. I cittadini possono
contattare l’Economato ai nu-
meri 0572.918525/26/30/31 e a
economato@mct.it
Gli uffici sono al piano terra di
Villa Crema in via Marruota 70 e
sono aperti su appuntamento il
martedì e il giovedì mattina e po-
meriggio e il venerdì mattina.

Pescia, mascherine nelle scuole
Le consegna il sindaco Giurlani
PESCIA

Il sindaco di Pescia Oreste Giur-
lani insieme all’assessore alla
pubblica istruzione hanno con-
segnato ieri mattina mascheri-
ne nelle scuole sia in quelle
dell’obbligo che alla superiori.
«Per quanto riguarda l’ordinan-
za – commenta il sindaco – mi
pare che i cittadini abbiano
compreso il senso del provvedi-
mento e, per quello che ho visto
direttamente ho notato che tut-

ti indossano la mascherina. La
consegna delle mascherine è
un atto coerente a quanto abbia-
mo scritto nelle tre ordinanze
che abbiamo emanato in que-
ste settimane. Non dovremmo
essere noi a garantire la fornitu-
ra di mascherine alle superiori,
ma piuttosto commissari e con-
sulenti. È altrettanto vero, però,
che non possiamo lasciare sen-
za dispositivi migliaia di studen-
ti e poi pretendere che le indos-
sino. Ci pensiamo noi e tiriamo
avanti».
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PONTE BUGGIANESE

Covid-free la residenza sanita-
ria per anziani Villa Bianca di
Ponte Buggianese, gestita dal
gruppo Sereni Orizzonti. «Un ri-
sultato ottimale – commenta la
direttrice Barbara Mei – in con-
trotendenza rispetto al gradua-
le aumento dei casi recentemen-
te registrato in tutta la provincia
di Pistoia. Riempie di soddisfa-
zione me e tutto il personale del-
la struttura, quotidianamente
impegnato nell’accurata sanifi-
cazione degli ambienti così co-
me nell’utilizzo scrupoloso di
mascherine, guanti e camici mo-
nouso». Qui il virus non è mai en-
trato, il segreto? «Per i familiari
degli ospiti il prezzo da pagare -

spiegano dalla struttura – sono
le limitazioni imposte durante le
visite: ancora adesso vengono
consentiti soltanto incontri pro-
tetti (con mascherina e gel igie-
nizzante) e a distanza di due me-
tri di un solo congiunto per mas-
simo mezz’ora, su appuntamen-
to e alla presenza di un operato-
re. Con l’arrivo della stagione
fredda anche in questa Rsa di
“Sereni Orizzonti” è stata allesti-
ta da tempo un’apposita stanza

dedicata alle visite, con le carat-
teristiche previste dalle disposi-
zioni regionali».
«Per ovviare alla forzata limita-
zione dei contatti – proseguono
– in tutti questi mesi è stato ga-
rantito un regolare servizio di vi-
deochiamata ai propri familiari
tramite WhatsApp: una medici-
na davvero efficace, in grado di
risollevare immediatamente
l’umore suscitando forti emozio-
ni positive».

Una videochiamata alla residenza sanitaria per anziani Villa Bianca

PESCIA

Una giornata dedicata ai nonni.
Succede a Pescia, dove per ve-
nerdì 9 ottobre alle 16.30 alla-
Gipsoteca Libero Andreotti il co-
mune ha voluto riservare una
considerazione di rilievo al ruo-
lo dei nonni nella società. L’ini-
ziativa, svolta in collaborazione
con il comitato Unicef di Pistoia
e l’Auser di Pescia, dal titolo
«C’era una volta...Le storie dei
nonni tra realtà e fantasia» è un
incontro con i nonni, ma anche
con genitori e insegnanti sul te-
ma del racconto ai bambini. An-
na Genni Miliotti, scrittrice per
bambini ed esperta delle temati-
che sull’infanzia, condurrà l’in-
contro concentrandolo sull’im-
portanza del narrare ai bambini
storie fantastiche, ma anche le
storie della propria vita, conse-
gnando ai piccoli spaccati di un
tempo vissuto e ormai lontano

e, soprattutto, condividendo le
emozioni di un ricordo.
Come coinvolgere i bambini nel
racconto di queste piccole testi-
monianze di esperienze, fatti e
luoghi di un tempo? Nell’ambito
dell’incontro si proverà a creare
una tessitura di idee e di propo-
ste, rendendolo un dialogo a
più voci, fra la conduttrice e i
partecipanti, per individuare le
strategie più efficaci nel tenere
alta la tensione narrativa e la cu-
riosità di chi ascolta.
Ad arricchire la serata di ulterio-
ri spunti di riflessione e sollecita-
zioni, Barbara Confortini, esper-
ta di libri per bambini e già bi-

bliotecaria per il settore infan-
zia nella biblioteca di Campi Bi-
senzio, leggerà alcuni brevi
stralci da alcuni libri di storie,
che potranno rappresentare uti-
li consigli di lettura ai bambini.
L’iniziativa sottolinea la coeren-
za di Unicef con la propria voca-
zione, riconfermando l’impor-
tanza dell’attenzione a tutti i
bambini (di qui, come delle peri-
ferie del mondo) e ai loro diritti,
non ultimo il diritto all’ascolto,
alla narrazione, all’esplorazione
di storie con cui interagire nella
propria crescita, il diritto a sen-
tirsi parte della storia e delle sto-
rie della propria famiglia e della
comunità di appartenenza.
«Il comune di Pescia – sottoli-
nea Fiorella Grossi, assessore ai
servizi sociali e welfare – è da
sempre sensibile a queste tema-
tiche e abbiamo ritenuto molto
significativo l’omaggio ai nonni
nell’ambito della festa a loro de-
dicata come angeli della socie-

tà. Un ruolo ancora più determi-
nante in questa emergenza sani-
taria. In questo contesto la loro
esperienza e testimonianza di-
venta un valore imprescindibile
per la crescita umana, culturale
e sociale delle nuove generazio-
ni. Pur auspicando la presenza

di molti nonni e di molti bambi-
ni, si terrà conto delle misure re-
strittive e protettive anti Co-
vid-19. Per la partecipazione
all’incontro è obbligatoria la pre-
notazione, al n. 0572 492338-
3357817404 o scrivendo a servi-
ziocivile@comune.pescia.pt.it.

La terza età

I nonni si raccontano
tra realtà e fantasia
Il Comune di Pescia organizza una festa dedicata alle colonne della famiglia
Un incontro tra generazioni per confrontarsi sulla narrazione e l’ascolto

Una nonna legge un libro alla nipote (foto d’archivio)

COME PARTECIPARE

Prenotazioni
allo 0572 492338
3357817404 o
serviziocivile@comun
e.pescia.pt.it.

LE VISITE

Sono consentiti
incontri singoli
e a distanza di due
metri per mezz’ora

Il caso

Videochiamate, così il virus non entra nella Rsa
Villa Bianca è Covid-free
«Merito dell’attenzione,
del rispetto delle regole
e delle visite limitate»

Per pubblicare gli annunci economici 
su

Il Resto del Carlino, La Nazione, 
Il Giorno

rivolgersi a:

Per conoscere l’agenzia SPEED più vicina:
UFFICI E SPORTELLO:

FIRENZE: - Tel. 055/2499261
V.le Giovine Italia, 17
Orario: 9.00/13.00 

Le date di pubblicazione sono da considerarsi indica-
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a 20. Tutte le tariffe sono disponibili presso gli spor-
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tamente al momento dell’ordine. L’informativa sulla 
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10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A A A PISTOIA Bella Signora, nona natu-
rale, amante dei tre canali, disponibile 
per momenti piacevoli da passare insieme 
3331020581

EMPOLI gran bella donna cinese di-
sponibilissima per massaggi più 
che completi. Se vuoi in compagnia 
di una amica 3778890446

POGGIBONSI bellissima, giovane, super 
body massage prostatico, corpo a corpo con 
una 5°naturale. Attrezzatissima, molto eroti-
ca. Ambiente caldo- pulito. 3511814582

PRATO NEW Lidia magnifi ca, riccioli d’oro, 
39anni, prosperosa, carinissima, massag-
giatrice per eccellenza. Ore 11/23. Solo Ita-
liani maturi. Numero visibile. 3888834608
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LAMPORECCHIO

Nella sala Aldo Bartoli, dedica-
ta a uno dei presidenti storici
della Croce Verde, si è tenuta
l’assemblea ordinaria dei soci
della Pubblica Assistenza. Il pre-
sidente Giovanni Setzu ha pre-
sentato la relazione morale e fi-
nanziaria del consiglio di ammi-
nistrazione sull’attività svolta
nell’anno 2019. Poi ha illustrato i
conti economici dell’associazio-
ne di volontariato.
Il bilancio economico consunti-
vo 2019 e di previsione 2020 è
stato approvato dai soci. All’as-
semblea oltre ai dirigenti della
Croce Verde, è intervenuto il sin-
daco di Lamporecchio Alessio
Torrigiani, che ha portato i salu-
ti della comunità e il presidente

regionale dell’associazione na-
zionale Pubbliche Assistenze Di-
mitri Bettini. Dopo l’assemblea i
soci sono andati nella piazza IV
novembre, che si trova davanti
alla sede, dove è avvenuta, con
il rituale taglio del nastro, l’inau-
gurazione della nuova ambulan-
za, che va arricchire l’importan-
te parco macchine di proprietà
dell’associazione. Mezzo che è
stato acquistato grazie al contri-

buto economico dei soci. A ta-
gliare il nastro sono stati : il co-
mandante dei Carabinieri della
caserma di Lamporecchio Mas-
simo Laccertosa, il presidente
regionale Anpas Dimitri Bettini,
il presidente della Croce verde
Giovanni Setzu e il sindaco di
Lamporecchio Alessio Torrigia-
ni.

Massimo Mancini
© RIPRODUZIONE RISERVATAx

MONSUMMANO

Qual è il futuro degli ambulato-
ri medici di Cintolese? La que-
stione sulla possibile chiusura
del servizio era sorta all’inizio
dell’anno, prima che l’emergen-
za bloccasse tutto. Malgrado da
parte di Asl e Comune ci siano
sempre stati segnali non allar-
manti a riguardo, a tornare
sull’argomento è il gruppo d’op-
posizione in consiglio comuna-
le guidato da Giuseppe Migna-
no, che ha pronto un ordine del
giorno da presentare alla prossi-
ma assemblea. «Solo 9 anni fa –
scrive il gruppo d’opposizione –
sono stati inaugurati gli studi
medici a Cintolese e il 31 dicem-
bre ne è già prevista la cessazio-
ne. Si tratta di ambulatori per
medici di famiglia, pediatri e al-
tri medici specialistici, oltre
all’ambulatorio infermieristico,
un ufficio per l’assistente socia-
le e le sale d’attesa. Solo nove
anni fa il centro, gestito in colla-
borazione con le associazioni di
volontariato, fu realizzato per of-
frire alla popolazione in forte
espansione demografica una re-
te di servizi integrati vicini alla
propria abitazione, qualificando
così ulteriormente la frazione e
le zone limitrofe».
Il gruppo politico si è mosso an-
che a seguito delle preoccupa-
zioni espresse da alcuni cittadi-
ni. «Abbiamo ricevuto numero-
se segnalazioni – prosegue l’or-

dine del giorno – da citadini mol-
to preoccupati per gli innumere-
voli disagi che tale decisione si-
curamente procurerà loro e per
l’impoverimento dei servizi sani-
tari sul proprio territorio. La po-
polazione di Cintolese e zone li-
mitrofe è composta in prevalen-
za da anziani non automuniti, e i
collegamenti con le autolinee

non sono frequenti».
La nota stonata è proprio il fat-
to che su Cintolese c’è un pro-
getto di riqualificazione della zo-
na unico nel suo genere che per-
derebbe in parte di significato
se venissero a mancare proprio
i servizi principali: «A Cintolese
negli ultimi anni abbiamo riscon-
trato una particolare attenzione
da parte dell’amministrazione
comunale e di impreditori priva-
ti. Molte risorse sono state desti-
nate a questo territorio per la
realizzazione della nuova chie-
sa, l’ampliamento degli impianti
spotivi triplicando la capienza
dello stadio, i nuovi parcheggi e
un nuovo centro commerciale
in linea con l’incremento demo-
grafico e le attuali esigenze dei
residenti. Per questo – recita an-
cora l’odg – si impegna il sinda-
co e la giunta a interpellare le as-
sociazioni di volontariato pre-
senti sul territorio (alle quali vie-
ne corrisposto un contributo co-
munale di circa 26mila euro l’an-
no per servizi vari) nonché la So-
cietà della salute (alla quale vie-
ne corrisposto un contributo di
800mila euro l’anno) per verifi-
care una eventuale collaborazio-
ne con questa amministrazione,
che possa evitare la chiusura de-
gli studi medici a Cintolese».

Arianna Fisicaro

Strada poco sicura
Scatta la raccolta firme
in via Gramsci
I residenti: «Siamo stanchi
delle scorribande notturne
di auto e motociclette
È l’ora di intervenire»

Una nuova ambulanza per la Pubblica Assistenza
Il mezzo è stato acquistato
grazie alle donazioni
dei soci dell’associazione
di Lamporecchio

«Quegli studi medici non vanno chiusi»
Sulla situazione di Cintolese interviene l’opposizione guidata da Mignano: «Inaugurati solo 9 anni fa, sono un servizio essenziale»

E’ polemica a Cintolese
sull’annunciata chiusura, il 31
dicembre, degli studi medici

POPOLAZIONE ANZIANA

«Abbiamo ricevuto
numerose
segnalazioni di
cittadini, preoccupati
per i disagi che ne
deriveranno»

LARCIANO

Auto e moto tutta velocità, so-
prattutto la notte, quando al pe-
ricolo si aggiunge anche il pro-
blema dei rumori molesti. Così,
dopo del tempo, i residenti di
via Gramsci hanno deciso di
provvedere a una raccolta firme
per sensibilizzare l’amministra-
zione a garantire delle misure di
contenimento dei comporta-
menti scorretti di chi è alla gui-
da. Al momento sono state già
raccolte oltre 170 firme dai pro-
motori del progetto «Strada si-
cura» tra le famiglie che abitano
lungo la via Antonio Gramsci.
«La raccolta di firme è stata de-
cisiva – fanno sapere gli attivisti

del progetto – per tante perso-
ne dopo il malumore dimostra-
to nell’ultimo periodo in seguito
ad alcune scorribande compiu-
te da automobilisti e motocicli-
sti soprattutto nelle ore nottur-
ne dedicate al riposo negli otto
chilometri che congiungono il
centro del paese con la via pro-
vinciale Francesca». La strada è
stata protagonista di tante di-
scussioni riguardo alla necessi-
tà di installazione o meno di dis-
suasori proprio perché le abita-
zioni si affacciano direttamente
sulla via dove non è presente al-
cun marciapiede. «Da anni si tra-
scina il peso del malumore dei
residenti. Una lettera è stata in-
dirizzata al sindaco Lisa Amidei
– concludono i firmatari –per ri-
chiedere nuove misure di quelle
scarsissime esistenti per conte-
nere i disagi e per garantire sicu-
rezza agli abitanti e pedoni. Alla
lettera sono state allegate le fir-
me in attesa di un «cambio di
passo» e di una risposta che
possa migliorare se non risolve-
re le condizioni di viabilità di via
Antonio Gramsci».

AF

MONSUMMANO

Ambiente
Incentivi ai virtuosi
Stipulato un accordo
per contrastare
l’inquinamento dell’aria

Approvato a
Monsummano l’accordo
per le modalità di
attuazione degli
interventi previsti da
Regione Toscana e
Ministero dell’ambiente
per il miglioramento della
qualità dell’aria in
previsione di un possibile
superamento dei limiti
delle PM10 registrati dalla
centralina di Capannori, a
cui Monsummano fa
riferimento come
territorio.
L’amminsitrazione ha
attivato un sistema di
erogazione di contributi
per facilitare i
comportamenti virtuosi
dei cittadini. Tra questi ci
sono quelli per la
sostituzione di caldaie
alimentate a biomassa e a
gas naturale o Gpl o
caldaie a gas metano a
condensazione. Infine
giungeranno aiuti anche
per l’acquisto di
biotrituratori.
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 PESCIA

Dino Cordio: «Sarò il sindaco di tutti»
I nomi dei consiglieri comunali di Uzzano, chi sono e quale ruolo ricopriranno all’interno della nuova amministrazione

UZZANO

A poche settimane dal suo inse-
diamento il neo sindaco Dino
Cordio ha presentato la giunta
che guiderà il comune per i
prossimi cinque anni. Nel primo
consiglio comunale sono state
elencate le nomine dei compo-
nenti e non sono mancate le no-
vità. «E’ una giunta fatta da per-
sone di qualità – ha detto – co-
me lo era tutta la mia lista, per
cui non ho faticato a sceglierne
i componenti. Verranno dati in-
carichi a tutti i consiglieri comu-
nali a cui chiederò un impegno
importante nel rispetto delle
1900 persone che ci hanno vota-
to. Io, sarò il sindaco di tutti».
Al sindaco rimarrà la delega all’
urbanistica, alla pubblica istru-
zione e cultura. «Vice sindaco –
ha continuato il primo cittadino
– sarà Emiliano Vezzani un ra-
gazzo molto in gamba che negli
ultimi dieci anni ha fatto l’ asses-
sore al bilancio in maniera im-
peccabile e che sarà al mio fian-
co con bilancio e tributi e pub-
blica comunicazione istituziona-
le e informatizzazione dell’En-
te». Tra le conferme Silvia Fran-
chi assessore alla polizia Munici-
pale e Barbara Cecchi a cui sa-
ranno affidate le politiche socia-
li. New entry Claudio Melosi un
tecnico per i lavori pubblici. Ric-
cardo Incerpi sarà il capogrup-
po in consiglio forte delle sue
quasi duecento preferenze con
l’ incarico alle politiche giovanili
e alla informatizzazione del co-

mune, Roberto Torre altro nuo-
vo entrato in consiglio avrà la
nomina di presidente del consi-
glio comunale, Antonella Odilli
consigliere uscente collaborerà
con incarico al commercio e l’
ambiente, per ultimo Graziano
Incerpi al decoro urbano. La no-
mina di vicepresidente del con-
siglio è andata al consigliere di
opposizione Giampaolo Pierac-
cini.
Al termine del consiglio il neo
Sindaco Dino Cordio ha conse-
gnato una targa al sindaco
uscente Franchi sulla quale era
scritto: «Nella vita non contano i
passi che fai, né le scarpe che
usi ma le impronte che lasci».

Stefano Incerpi
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Alessandro Ricciarelli
Capogruppod’opposizione

Barbara Cecchi
Politichesociali

Antonella Odilli
Commercioeambiente

Andrea Di Stasio
Lista InsiemeperUzzano

Silvia Franchi
PoliziaMunicipale

Il saluto
L’abbraccio tra il neoelettoDinoCordioe l’ex sindacoRiccardoFranchi

Roberto Torre
Presidentedel consiglio

LA VITTORIA

Dino Cordio eletto
sindaco con la lista
Democratici
per Uzzano

Claudio Melosi
Lavoripubblici

Emiliano Vezzani
Bilancioe tributi

Graziano Incerpi
Decorourbano

I ringraziamenti
Il sindacoDinoCordiodurante il discorsod’insediamento

Giampaolo Pieraccini
Vicepresidentedelconsiglio

Riccardo Incerpi
Politichegiovanili, capogruppo

Carla Allegri
Lista InsiemeperUzzano
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Pistoia / Montecatini

Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

PISTOIA
Farmacia San Francesco
via Curtatone e Montanara 21
(0573.20283);
Farmacia Comunale viale Adua 40
(0573.29381) sempre aperta
AGLIANA
Farmacia Nucci
via della Libertà 48 (0574.751126)
MONTALE
Farmacia Pecori
in via Boito 20
(0573.55012)
QUARRATA
Farmacia Chiti
via Statale 779 (0573.595993)
SERRAVALLE
Farmacia Picconi
via Montalbano 371 A
(0573.929216)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
E ABETONE CUTIGLIANO
Farmacia di Gavinana, piazza
Ferrucci 19 (0573.1935133),
farmacia di Prunetta, in via
Mammianese 331 (0573.672888),
farmacia dell’Abetone (via
Brennero 508 - 0573.60014)
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075)

MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo 14 (0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia Le Terme
in via Rossi 4 (0572.70123)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia La Pieve in via Donatori
del Sangue 16 (0572.951062), a
Pieve a Nievole e la farmacia
Venturini in via Berlinguer 249,
(0573.83081)
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia San’Antonio
via Biscolla 48 a Massa e Cozzile
(0572.910685)
PESCIA
Farmacia Sansoni
Piazza Mazzini 54 (0572.490092)
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia Al Ponte
via Roma 6 a Ponte Buggianese
(0572.635060)
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Fondato nel 1859

«Una volta che abbiate cono-
sciuto il volo, camminerete sul-
la terra guardando il cielo». Così
si esprimeva Leonardo da Vinci
che, osservando il volo degli uc-
celli, disegnò uno dei primi mo-
delli di macchina volante, diven-
tata il simbolo del volo come
azione che solleva l’essere uma-
no dalla dimensione terrena per
intraprendere e sperimentare
nuovi percorsi di conoscenza.
A cinquecento anni dalla morte
di Leonardo da Vinci il Concor-
so di poesia ’Far ... rima del mio
sacco’, giunto alla 14esima edi-
zione e rivolto agli alunni delle
scuole secondarie di I grado e a
quelli delle classi quinte delle
scuole primarie del Comune di
Pistoia, ha proposto quest’anno
il tema ’Il Genio e il volo’, invitan-
do gli studenti a comporre una
poesia sul volo, in senso lettera-
le e in senso figurato, traendo
spunto dal genio creativo di Leo-
nardo.
La giuria del concorso, forma-
ta da Rita Becherucci (presiden-
te), Marisa Banci, Fiorenzo Gori,
Maria Lorello e Bice Ravagli, ha
lavorato alacremente in questi
mesi per esaminare le centinaia
di poesie pervenute. La premia-

zione degli studenti vincitori del
concorso, che è stato realizzato
in compartecipazione del Comu-
ne di Pistoia, avverràsabato alle
15 nel giardino del Ics Leonardo
da Vinci di Pistoia nel rispetto
delle norme di sicurezza previ-
ste a causa della pandemia. Por-
terà il saluto Alessandra Frosini,
assessore all’educazione e for-
mazione del Comune di Pistoia.
Lucia Agati, giornalista de La Na-
zione, presenterà la cerimonia e

le poesie premiate saranno lette
da Marisa Schiano. Le ricorren-
ze dei cinquecento anni dalla
morte di Leonardo da Vinci e
dei cinquanta anni dall’allunag-
gio continuano a regalarci occa-
sioni per riflettere sul tema della
conoscenza oltre i confini con-
sueti. Leonardo osservando e
studiando il volo degli uccelli, di-
segnò uno dei primi modelli di
macchina volante, diventata il
simbolo del volo come azione

che solleva l’essere umano dal-
la dimensione terrena per intra-
prendere e sperimentare nuovi
percorsi di conoscenza. Così, il
concorso propone quest’anno
una riflessione sul desiderio di
elevarsi, attraverso il volo, a di-
mensioni e prospettive nuove
che possono arricchire la vita
umana.
I premi sono stati offerti dalla
Banca alta Toscana e dal comita-
to dei genitori dell’istituto com-
prensivo ’Leonardo da Vinci’.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

TEATRO MANZONI

Roberto Angelini e Rodrigo D’Erasmo show
Un tributo ad alta fedeltà per Nick Drake
Sarà recuperato domenica al
Teatro Manzoni il concerto di
Roberto Angelini e Rodrigo
D’Erasmo (nella foto) intitolato
Way To Blue un vero e proprio
tributo ad un grandissimo della
musica internazionale: Nick Dra-
ke. L’evento è inserito nella ras-
segna ’Blues Around’ ed era sta-
to annullato lo scorso 20 set-
tembre per maltempo. L’ingres-
so è gratuito con prenotazione
obbligatoria a: prenotazioni@-
bluesin.eu. La capienza del tea-
tro è ridotta con posti a sedere
distanziati. L’inizio è previsto
puntuale alle 21. Accesso con
mascherina obbligatoria.
’Way To Blue’ è uno spettacolo
emozionante in cui gli immorta-

li capolavori di Nick Drake rivivo-
no sul palco per mano di due
protagonisti della musica Italia-
na: Rodrigo D’Erasmo, polistru-
mentista, produttore, arrangia-
tore e membro degli Afte-
rhours, e Roberto Angelini, can-
tautore e musicista (tra gli altri)
di Niccolò Fabi. Un concerto in-
timo, delicato in cui suoni e im-
magini si fondono per creare at-
mosfere emozionanti, per ricor-
dare e celebrare un mito.

’Far...rima’, scuole in gara a suon di versi
Tutto pronto per la 14ª edizione del concorso che quest’anno ha come tema ’Il Genio e il volo’, ispirato a Leonardo da Vinci

La premiazione di una delle edizioni passate di ’Far...rima nel mio sacco’ con la partecipazione di centinaia di studenti

I VOSTRI AUGURI

Valentina fa 40 anni
Bisnonni in festa

I primi 40 anni di Valentina
40 anni per essere donna, 40
anni per essere felice! Le tappe
della vita non vanno contate ma
festeggiate perché i 40 anni so-
no i nuovi 20. Auguroni alla no-
stra super donna. Maty, Edo, fa-
mily and friends.
70 anni insieme
I bisnonni Renza e Lido Sorini di
Ponte Buggianese raggiungono
il traguardo dei 70 anni di matri-
monio trascorsi in modo esem-
plare. Un augurio speciale da
Asia, Gaia, Irene, Simone e tutti
i parenti.
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Montecatini

CICLISMO

Arriva da lontano il G.P. Ezio
Del Rosso, del quale si corre
domenica prossima la 69ª edi-
zione. Un evento per il quale
hanno speso tempo, impegno
e passione, vari dirigenti, mol-
ti dei quali non sono più con
noi. Se la classica di ottobre
ha raggiunto fama e prestigio,
il merito è degli organizzatori,
del G.S. Casette, di coloro che
hanno valorizzato e fatto cre-
scere la gara. La prima edizio-
ne il 5 ottobre 1952 riservata
agli allievi e vinta per distacco
da un montecatinese Doc,
Franco Giorgi, che abitava nel-
la zona delle Casette e indossa-
va la maglia dell’A.C. Monteca-
tini con la quale l’anno prima
aveva vinto il titolo toscano.
Assai noto il vincitore del ’58
Romeo Venturelli, mentre ri-
corda con simpatia la sua vitto-
ria il popolare Dino Zandegù
che fece fuori tutti nel 1963.
All’inizio degli Settanta dal
trentino scese in Toscana a di-

fendere i colori del Gs Bottego-
ne Francesco Moser che firmò
il Gp Del Rosso del 1971, men-
tre a seguire arrivarono le pri-
me vittorie straniere.
Un danese, Marcussen il pri-
mo vincitore straniero, quindi

un inglese Edwards e un au-
straliano Sefton. Nel 1977 la
corsa tornò a essere vinta da
un toscano Cesare Sartini,
mentre nel 1984 la firma fu
quella di Marco Giovannetti
olimpionico a Los Angeles nel-

la stessa stagione nella 100
Km a cronometro a squadre.
L’anno dopo Massimo Capoc-
chi che domenica svolgerà an-
cora il ruolo di Moto Informa-
zione in gara. Stefano Della
Santa nell’87 e Francesco Ca-

sagrande tre anni dopo, altri
due vincitori illustri della cor-
sa, come Paolo Fornaciari che
s’impose nel 1991 ed il pistoie-
se di Casalguidi Riccardo Biagi-
ni, primo nel ’93 e che ricorda
questa vittoria come la più bel-
la della sua carriera.
Il primo a firmare una doppiet-
ta nel ’Del Rosso’ e in maniera
consecutiva, Luca Paolini (’98
e ’99), mentre nel 2003 in ma-
glia iridata si affermò Sergey
Lagutin della Vellutex. Nel
2004 sul gradino più alto del
podio Giovanni Visconti, splen-
dido protagonista al Giro d’Ita-
lia nella tappa con arrivo
sull’Etna. Tra i successi quello
del russo Boris Shpilevski che
correva per la Sammarinese-
Gruppo Lupi legata alla fami-
glia Tamberi di Uzzano, Finet-
to, Battaglin, mentre nel 2013
dopo 19 anni tornò ad imporsi
un toscano Dario Mantelli di
Barberino di Mugello.
Lo seguono nel prestigioso al-
bo d’oro Trosino, Verona, Orsi-
ni, Riabushenko, Garavaglia,
Mattia Bais ultimo vincitore
nel Viale Giuseppe Verdi. Do-
po la storia le ultime; gli iscritti
per domenica sono ad oggi
197, mentre ricordiamo che il
massimo dei partenti è fissato
dalle norme in 176.

Antonio Mannori
© RIPRODUZIONE RISERVATA

NOVITA’

Le norme anti-covid
hanno stabilito in 176
il numero massimo
di partenti
di questa edizione

Ciclismo

Protagonisti al Giro d’Italia
grazie a Giovanni Visconti
Il corridore della squadra
che ha sede nella nostra
provincia ha sfiorato
il colpaccio sull’Etna

CICLISMO

Dopo essere stato grande pro-
tagonista, Giovanni Visconti
(nella foto) ha sfiorato l’impre-
sa al Giro d’Italia nella sconvol-
gente tappa con arrivo sull’Et-
na. Alla fine è arrivato il secon-
do posto alle spalle dell’ecuado-
regno Jonathan Caicedo dopo il
quinto posto del giorno prima
con Wackermann. La Vini Zabù-
Brado-KTM Neri Sottoli ancora
protagonista al Giro d’Italia. In

fuga tutto il giorno, il siciliano
nato a Torino, poi vissuto in Sici-
lia e da anni toscano di adozio-
ne ciclistica e residenza, è arri-

vato a giocarsi la vittoria nei 5
km finali della tappa. Visconti
provava a distanziare l’avversa-
rio che però riusciva a reagire e
a scattare a sua volta conservan-
do un vantaggio di 21’’.
«Vincere qui sarebbe stato un
sogno, avevo deciso di andare
in fuga per regalare una gioia ai
miei tifosi e al mio team, che mi
è sempre stato accanto anche
quando le cose non sono anda-
te come dovevano andare in
questi mesi. Nel finale purtrop-
po mi sono fatto ingannare da
Caicedo, ma comunque la pre-
stazione è stata buona e da que-
sto risultato voglio ripartire per-
ché il mio obiettivo è ottenere
qualcosa di speciale e voglio
raggiungerlo».

A.Mann.

Tutto pronto per il Gran premio Del Rosso
Domenica la 69ª edizione della corsa. Sul primo traguardo, nel 1952, arrivò per distacco un montecatinese doc, Franco Giorgi

Ciclismo

L’arrivo di una passata edizione del Gran premio Del Rosso

GOLF

Il prossimo sarà un sabato spe-
ciale al Golf Club Montecatini.
Oltre alla gara individuale su 18
buche Monsummano Golf Cup,
è in programma l’Open Day in
collaborazione con il Comune
di Monsummano Terme: dalle
ore 14 alle 18 il circolo della Pie-
vaccia sarà aperto a chiunque
vorrà provare a giocare a golf.
Non ci sono limiti di età, bambi-
ni e adulti potranno partecipare
gratis a questa iniziativa sotto la
guida di maestri e con l’attrezza-
tura fornita dal circolo. E dome-
nica 11 la gara del circuito Aci-
golf, riservata ai soli soci Aci
con possibilità di associarsi an-
che la mattina della gara prima
della partenza, qualificherà i vin-
citori alla nazionale in program-

ma dal 18 al 23 ottobre al Parco
de’ Medici (Roma). Domenica
scorsa, invece, il Golf Club Mon-
tecatini ha ospitato la seconda
tappa del circuito nazionale Mc
Tour, con oltre 60 giocatori in
campo. Ottima la prova di Gio-
vanni Badi, esperto golfista di
Montelupo, che ha vinto il lordo
con 30 punti. Nel netto di prima
categoria Mario Morganti (Garfa-
gnana) con 36 ha preceduto
Pierluigi Lay (Quarrata). In se-
conda e terza successi targati
Montecatini con Mirko Vincen-
zo Girasoli (38) e Alessandro
Marraccini (36), che hanno su-
perato rispettivamente il com-
pagno di circolo Sergio Tonarel-
li (37) e Leonardo Rocchi (33, Vi-
copelago). Prima lady Maria Pa-
rasca (29) e primo senior Probo
Palazzini (36, Argenta).

Simone Nozzoli

Golf

Gara individuale e open day
Grande giornata al ’Club’


